



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	0241
Prix	360 000 €

Callas

Maison à vendre (83830)

" Sous offre d'achat acceptée "Très agréable situation pour cette villa de plain pied , datant de 1990 , sur un terrain en terrasses de 1200m² , arboré de nombreuses essences méditerranéennes .Offrant une très jolie vue dégagée et vue sur le village .Située dans un quartier recherché , calme et non loin du village .La villa comprend :Entrée sur un beau séjour en L avec cheminée insert (il donne accès à une terrasse) - cuisine équipée - débarras - 3 chambres dont 2 avec placards - 1 salle d'eau douche - 1 wc séparé .Une dépendance de 13m² qui comprend :1 chambre avec placards , sa salle ...

" Under accepted purchase offer "Very pleasant location for this single-storey villa, built in 1990, on a terraced plot of 1200sqm, planted with many Mediterranean species.Offering lovely uninterrupted views over the village.Situated in a sought-after, quiet area not far from the village.The villa comprisesEntrance into a beautiful L-shaped living room with fireplace (it gives access to a terrace) - fitted kitchen - storage room - 3 bedrooms, 2 of which have fitted wardrobes - 1 shower room - 1 separate wc.A outbuilding comprising (13sqm) :1 bedroom with cupboards, shower room and ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

